



DIF/CS/002/2025

Dota DIF Estatal de cocina y comedor Telebachillerato del municipio de Coronado

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Chihuahua, entregó una cocina y comedor escolar, al Telebachillerato del municipio de Coronado, como parte del Programa de Alimentación Escolar Modalidad Caliente.

Para la adquisición del equipo se efectuó una inversión cercana a los 128 mil pesos, para proveer de alimentos calientes a 35 alumnos de la institución.

El mobiliario consiste en un refrigerador, estufa, mesas de trabajo, bancas y mesas de comedor, gabinetes, estantes, ollas, cucharones y demás enseres.

Con esta iniciativa el Gobierno del Estado garantiza el derecho a la alimentación de niñas, niños y adolescentes, al asegurar que las escuelas cuenten con los recursos necesarios para la preparación de alimentos nutritivos.

La entrega fue encabezada por el director de Alimentación del DIF Estatal, Gustavo Rascón Arellano: la presidenta del DIF Municipal, Rosa Elena López y por la directora del DIF Municipal, Magdalena Barrón.

Rascón Arellano destacó la participación de los docentes y directivos de las instituciones beneficiadas, por el trabajo colaborativo que promueven por el bienestar de las y los estudiantes.

"La entrega de esta cocina escolar es una muestra tangible del interés del Gobierno de Maru Campos, por combatir la desnutrición y fomentar hábitos alimenticios saludables entre los estudiantes. Es la muestra de un gobierno cercano a los chihuahuenses", afirmó.